

## **Am Montag den 06 August ehrte die Gemeinde Sinn verdiente Bürger der Gemeinde Sinn und auch Sportler des TV Jahn Sinn**

Im Bürgerhaus Fleisbach fand unter anderem auch die Verleihung der Ehrenplakette der Gemeinde Sinn mit Urkunde für hervorragende Leistungen im Sport statt.

Die Prellballabteilung des TV Jahn Sinn unter Leitung von Inger Kneifel wurde für ihre Siege 1-3 auf Gau Ebene geehrt.

Außerdem wurden 6 Sportler der Kampfsportabteilungen des TV Jahn Sinn für Bezirks-, Hessen- und Deutsche/Internationale Meistertitel geehrt. Die jungen Sportler erhielten ihre Urkunden und Plaketten aus der Hand des Bürgermeisters Hans Werner Bender.

Die Kickboxabteilung unter Leitung von Sven Kirsten lockerte das Rahmenprogramm und den Ehrungs-marathon bei hochsommerlichen Temperaturen im Gemeindehaus auf.